平成25年度

とょうび 土曜日フォローアップ教室だより No.4

平成25年10月1日

しじょうなわて しきょういくいいんかいせいしょうねんか 四條畷市教育委員会青少年課

ほごしゃ

けっか

保護者アンケートの結果より・・・

登録児童保護者全員対象のアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 7月の参加児童保護者アンケートの結果と合わせて集計を行いましたので、簡単にご報告いたします。(くわしい集計結果は10月の土曜教室でお渡しする予定です。)

登録はしているがほとんど参加していない理由は「たまたま他の用事と重なった」「子どもが行きたがらない」他の習い事と重なっている」という項目が多かったのですが、「会場が遠い」という理由で参加できない人もいるようです。「子どもたちの安全上1人で行かせるには心配だが、送り迎えをすることもできないし・・・。」という課題をかかえているご家庭も多くあるようです。

学習の内容や時間については、土曜教室の教材も含めて「今のやり方で良い」という できょう ままま かったのですが、中にはもっと長くしてほしいという意見もありました。

(この時間設定につきましては、昨年度実施する中で、低学年では1時間もたない子どもが多いのに対して、高学年の子どもにとって1時間では少し短かったという反省から今の時間になったという経緯があります。)

実施会場については、会場近くの校区の方は今の会場がいいと思われているのに対して、会場が遠い校区の方は会場を近くにしてほしいという意見が多くありました。

全体としては肯定的な評価を多くいただけたと思いますが、この結果を今後の土曜教室 #進の参考にさせていただきます。

* *

9月の土曜教 室参加者数が、1 学期に比べて少なくなってきました。運動会などの行事が予定されている学校もあり、練習などで忙しかったのかな? また、3 連休に予定があったので参加できなかったという人がいたのかもしれませんね。

いっぽう ことし まいか なた またら こ こ できんか ひと まいかいなんにん 一方、今年になって初めて参加した人や、新しく申し込んで参加する人が毎回何人かい

るという現状から、土曜教室の良さが子どもたちや保護者に少しずつ理解されてきているとも考えられるので、今後また参加者数が増えてくるものと期待しています。

がつ がくしゅう **10月の学習について・・・**

10月の土曜教室は、市役所・教文センター・市民活動センターの3会場では 5日と19日に実施します。<u>田原会場のみ12日と26日に実施</u>します。まちがえないで下さいね。

お知らせとお願い

土曜教室にお菓子を持ってきたり、食べながら来たりする子がいるようです。土曜教室にお茶を持ってくるのはいいですが、お菓子は持ってこないようにお願いします。

また、最近忘れ物が自立ちます。子どもたちが帰ったあとの教室には鉛筆や消しゴムといったものから、水筒、帽子などいろんなものが残っています。忘れものをしないことはもちろん、鉛筆や消しゴムなどにも名前を書いて下さいね。

10月から1月まで、市役所会場に保護者の方が待機していただける場所を設けましたのでどうぞご利用ください。(会場と同じ階の203会議室です。)